

UNE JOURNÉE DE GRÈVE RÉUSSIE... ET MAINTENANT ON FAIT QUOI ?

Ce jeudi 5 décembre 2024 nous étions près de 6 000 à défilé dans les rues du Calvados pour dire non à la casse du service public, non aux jours de carence et non à la baisse des salaires des fonctionnaires en arrêt maladie ! De nombreuses écoles primaires sont restées fermées, les services de cantine et de périscolaire profondément impactés, les collèges et lycées massivement engagés, les vies scolaires fermées, l'université et la jeunesse fortement mobilisées ! **Au niveau national, on compte plus de 60% de grévistes tous corps éducation nationale confondus : qu'on se le dise cette journée de grève est une réussite.**

Nous avons su relever la tête et dire stop aux agressions d'un gouvernement démis de ses fonctions ! Mais ne nous leurrions pas, ce gouvernement est certes tombé mais un autre tout aussi austère s'apprête à le remplacer. **Cette journée réussie ne sera pas suffisante, pour faire comprendre à Macron et sa bande de fossoyeurs qu'on ne veut plus d'eux, ni de leur politique délétère.**

Nous l'avons beaucoup hurlé en manifestation ce matin, mais nous le redisons : on veut du fric, pour le service public !

Fort de cette journée réussie, **90 personnels de l'éducation se sont réunis en assemblée générale cet après-midi.** Le constat est simple, et Sud Éducation le partage pleinement : il est plus que temps d'aller vers **un mouvement plus fort et plus durable.** Il faut faire monter d'un cran la mobilisation, **Sud Éducation poussera en intersyndicale à la construction d'un mouvement de grève reconductible** dans les prochaines semaines.

Dans l'attente, l'assemblée générale des personnels de l'éducation du Calvados, soutenue par Sud Éducation, appelle à **3 jours d'actions la semaine prochaine :**

Mardi 10 décembre : Manifestation aux flambeaux, départ Place Bouchard à Caen à 18h00.

Mercredi 11 décembre : Tractage au pied des entreprises Bosch et Valéo à **Mondeville à 12h50** sur place (entreprises sous le coup d'un plan social) en direction des salarié-es pour les amener vers la grève.

Tractage au pied de l'entreprise Pureflux à **Vire à 12h45**

Jeudi 12 décembre, journée de grève :

- 8h00 : Tractage aux usagers et usagères au rond-point du Zénith de Caen : défense du service public !
- 10h30 : **Manifestation fonction publique Place Saint-Pierre.**
- 12h00 : Fin de la manifestation à la préfecture, **convergence avec le rassemblement des salariés du privé devant la préf'**. On mange ensemble sur place : Repas préparé par les syndicats.
- 14h00 : **Assemblée Générale des personnels de l'éducation** au Campus 1 (amphi à venir).
- 17h00 : **Rassemblement à la DSDEN à l'appel de la FCPE** pour défendre les conditions de travail des AESH et l'accueil des enfants en situation de handicap au sein des établissements scolaires.

Nous appelons dès maintenant les collègues à se réunir en heures d'informations syndicales et à discuter collectivement de la suite du mouvement, notamment en réfléchissant à la construction d'un mouvement reconductible dès le retour des vacances de Noël.

C'EST NOUS QUI TRAVAILLONS, C'EST NOUS QUI DÉCIDONS !